

平成27年度横田高校ニュース大発表!

Facebookに投稿した記事のアクセスランキング!

👍 今年度いただいたイイね!の数は454。たくさんのイイね!ありがとうございました。また、平均アクセス(投稿を見た人の数)は551でした!

4位

だんだんカンパニー 東京販売&大学プレゼン

6,447
アクセス



今年から総合コースだけでなく、進学コースもだんだんカンパニーの一員として地域研究に取り組み、研究の成果を青山学院大学で発表しました!

5位

しまね留学説明会

5,652
アクセス



島根県から10校が参加し東京や大阪で説明会を行いました。参加者は去年から1.5倍! 島根の教育が注目を集めています!

6位

剣道部 中高生部活動応援マガジン 「ヒーローインタビュー」に掲載!

5,459
アクセス



高校生応援マガジン「ヒーローインタビュー」に剣道部が掲載! 県内屈指の強豪校として活躍を期待されています。

1位

10,992
アクセス

吹奏楽部 県コンクールで金賞&県代表 22年ぶり中国大会出場で10,000アクセス突破!

今年度の横田高校魅力化プロジェクトの Facebook 上の投稿で一番注目を集めた記事は吹奏楽部の活躍でした。1万アクセスを突破し、保護者の皆様、OBの皆様などのお祝いコメントなどでネット上でも盛り上がりました。

吹奏楽部は、今年度小編成の部に挑戦しコンクールでの金賞を目指し日々の練習を重ねてきました。人数が決して多くないからこそ、ひとつひとつの楽器の響きが重要になります。本番までもたくさんの壁があったと想像できますが、練習の成果を発揮し、金賞受賞。それだけでなく、県代表に選ばれ22年振りの中国大会出場を果たしました。「横田高校はホッケーだけじゃない!」と誇らしげな生徒の様子が印象的でした。



県コンクールで金賞受賞の記念写真。最優秀賞の旗を本校に持って帰りました。2月に奥出雲バンドフェスティバル、3月に定期演奏会を開催します。ぜひ、お出かけ下さい!

2位

8,142
アクセス

キミチャレ 将来の自分をイメージ!



横田高校では春に3年生を対象に、秋に1年生を対象とした若手社会人の語り「キミチャレ(キミにもチャレンジしてほしい)」を実施しています。町内外で活躍する若手社会人の方は高校生のときの悩みや、職業を決めたきっかけなどを語り、生徒は刺激になった、留学に興味を持った、自分の気持ちを大事にしたい、勉強を頑張りたいなど、非常に充実した機会になりました。

3位

6,557
アクセス

男子ホッケー部 インターハイ準優勝報告会



男子ホッケー部が平成27年度インターハイにて準優勝! 横田庁舎、仁多庁舎にて報告会を行いました。選抜選抜優勝に続いて2連覇とはなりませんでしたが、厳しい試合を勝ち抜き、準優勝という素晴らしい結果でした。応援頂いた地域の皆様、ありがとうございました。



2/7(sun.) 13:00~

奥出雲バンドフェスティバル

高校生以下入場無料

奥出雲学 1年成果発表会 ポスターセッション

町内事業所20カ所に生徒がインタビュー。取材内容を生徒が発表します!

1月27日(水) 13:30~15:20
会場 横田高校第1体育館
誰でも参加できます!

☆ホットニュース☆ 寮生と地域の方との食事会 鍋パーティー&クリスマス会



12月に初めて、寮生と地域の方との交流会を行いました! これまで寮生と地域の方との関わり接点はあまりなく、このような機会を通じて、少しずつ交流が広がることを願っています。準備等頂きました有志の方、ありがとうございました。